

Unser heutiges Thema ist die liturgische Farbe zu Pfingsten.

Im Kirchenjahr gibt es verschiedene liturgische Farben. Jedes Fest hat seine eigene Farbe. Die Kleidung des Pfarrers und oft auch der Messdiener sowie das Tuch, das den Kelch bedeckt, das sogenannte Kelchvelum haben diese Farbe. Jetzt zu Pfingsten ist es Rot. Das ist die Farbe des Blutes, des Feuers und der Kraft des Heiligen Geistes. Rot wird außer an Pfingsten noch am Palmsonntag, an Karfreitag und am Fest der Kreuzerhöhung sowie zu Märtyrerfesten getragen.